## Jesús, es mejor de lo que piensas Max Perez 5-26-24

Hoy es un buen día para tomar una decisión sobre Jesús.

Si esta es tu primera vez aquí, esto es para ti. Si ya llevas viniendo por un tiempo, esto también es para ti. Entonces, para empezar, debo hacerte la pregunta: ¿Hacia dónde te diriges? ¿Hacia dónde te lleva la vida? Cuando la vida termine, ¿a dónde irás?

La Biblia, que es la Palabra de Dios, nos dice que TODOS nosotros nacimos en pecado.

I. ¡Todos tenemos el mismo punto de partida!

**Romanos 3:23-24** (RVC) por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios; <sup>24</sup> pero son justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que proveyó Cristo Jesús.

Sí, incluso esos hermosos niños...

Pregunta a cualquier padre si tuvo que enseñar a sus hijos a ser pecadores. NO, no tuve que enseñar a mis lindas hijas a decirme NO. ¡Todos nacemos para desobedecer!

El pecado tiene una recompensa, tiene un resultado y es la muerte.

Romanos 6:23 (RVC) Porque la paga del pecado es muerte, pero la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor.

II. ¡Todos estamos encaminados hacia la destrucción! ¡Pero gracias a Dios por Jesús!

Hoy, tenemos la oportunidad de tomar la decisión de rendir nuestra historia por la Historia de Dios.

No sé cuál es tu historia, lo que ha pasado o estás pasando, pero sé que Él puede cambiar tu historia.

Desde el principio de los tiempos, Dios siempre ha tenido la intención de rescatar a la humanidad. Siempre ha deseado interrumpir nuestra historia con Su Historia. Siempre ha deseado redirigirnos a través del arrepentimiento.

**Deuteronomio 30:18-19** (RVC) En este día yo les hago saber que ustedes serán destruidos por completo, y que no prolongarán sus días en la tierra al otro lado del Jordán, de la cual van a tomar posesión. <sup>19</sup> Hoy pongo a los cielos y a la tierra por testigos contra ustedes, de que he puesto ante ustedes la vida y la muerte, la bendición y la maldición. Escoge, pues, la vida, para que tú y tu descendencia vivan.

Hoy tienes la oportunidad de tomar una decisión y entrar en la Historia de Dios.

¿Puedo exhortarte por un momento?

No vas a permanecer espiritualmente muerto, vas a vivir.

No vas a vivir en pecado, vas a caminar en justicia.

No vas a caminar más en la oscuridad, vas a caminar en la luz.

Mi sermón es sencillo hoy.

Quiero discutir dos aspectos de la naturaleza de Jesús y observar dos estudios de carácter.

III. Dos Aspectos de la Naturaleza de Jesús –Doctrina de la CristologíaVolumen 1

100% Hombre, 100% Dios

Esto se conoce como la unión hipostática, que es una palabra teológica para describir a **Jesús como el Dios-Hombre**.

Si eres nuevo en el cristianismo, creemos que Jesucristo es tanto Dios como Hombre.

**Dos naturalezas** - humana y divina, en una persona. Inseparablemente unidas de tal manera que no hubo mezcla ni pérdida de su identidad separada.

# 1° - Humanidad de Cristo - Antes de la exaltación de Jesús, primero hubo humildad. La humildad precede a la exaltación.

**Filipenses 2:1-11** (RVC) Por tanto, si hay alguna consolación en Cristo, si algún consuelo de amor, si alguna comunión del Espíritu, si algún afecto entrañable, si alguna misericordia, <sup>2</sup> completen mi gozo sintiendo lo mismo, teniendo el mismo amor, unánimes, sintiendo una misma cosa. <sup>3</sup> No hagan nada por contienda o por vanagloria. Al contrario, háganlo con humildad y considerando cada uno a los demás como superiores a sí mismo. <sup>4</sup> No busque cada uno su propio interés, sino cada cual también el de los demás. <sup>5</sup> Que haya en ustedes el mismo sentir que hubo en Cristo

Jesús, <sup>6</sup> quien, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, <sup>7</sup> sino que se despojó a sí mismo y tomó forma de siervo, y se hizo semejante a los hombres; <sup>8</sup> y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo y se hizo obediente hasta la muerte, y muerte de cruz. <sup>9</sup> Por lo cual Dios también lo exaltó hasta lo sumo, y le dio un nombre que es sobre todo nombre, <sup>10</sup> para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra; <sup>11</sup> y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios el Padre.

En la Encarnación, Jesús se humilló y se hizo completamente humano en todas las áreas excepto en la comisión del pecado.

El Creador se convirtió en la creación.

La kenosis describe el auto-vaciado o humillación de Jesucristo. Proviene de la palabra griega "ekenosen," que significa "se despojó a sí mismo."

¡Esto es Humildad!

Jesús crece en sabiduría y gracia y se convierte en hombre. Lo vemos en su humanidad como un hombre de dolores. Sufriendo.

Jesús era capaz de experimentar la profundidad de las emociones humanas. Como vemos en los Evangelios, sintió dolor, tristeza, alegría y esperanza. Tuvo hambre, cansancio, la sangre corría por sus venas como la nuestra. Se humilló a sí mismo.

Parte de la Historia de Dios es que sufrió en la cruz.

Fue traicionado, golpeado, burlado, mentido, escupido, pateado, azotado.

Una cruz de madera fue puesta sobre su espalda y le hicieron llevarla hasta el Gólgota.

Estaba tan débil que hicieron que un hombre llevara su cruz hasta la colina.

Luego, cuando llegó allí, lo clavaron en una cruz, lo levantaron y jugaron a los dados por su ropa.

Se burlaron de su desnudez.

Y desde esa cruz no ordenó a los ángeles que lo vengaran, ¡clamó perdónales porque no saben lo que hacen! ¡Consumado es!

En ese momento el velo del templo se rasgó... ya no estamos separados de Dios, sino que somos bienvenidos a la presencia de Dios a través de Cristo Jesús. Quien se humilló por ti.

La cuarta parte de la historia de Dios es que Jesús fue enterrado en una tumba prestada.

La humildad precede a la exaltación. El rey del universo en un lugar que no poseía...

Un golpe rápido y la Cultura del Mundo...

"El Evangelio Cristiano es que soy tan imperfecto que Jesús tuvo que morir por mí, pero soy tan amado y valorado que Jesús se alegró de morir por mí. Esto lleva a una profunda humildad y una profunda confianza al mismo tiempo. Socava tanto el fanfarroneo como el lloriqueo. No puedo sentirme superior a nadie, y sin embargo no tengo nada que demostrar a nadie. No pienso más en mí mismo ni menos en mí mismo. En cambio, pienso menos en mí mismo." ~ Timothy Keller

Santiago 4:10 ¡Humíllense ante el Señor, y él los exaltará!

Mateo 23:12 Porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido.

Proverbios 22:4 El Señor recompensa a los que le temen con riquezas, honra y vida, si son humildes.

Filipenses 2:3 No hagan nada por contienda o por vanagloria. Al contrario, háganlo con humildad y considerando cada uno a los demás como superiores a sí mismo.

1 Pedro 5:6 Por lo tanto, muestren humildad bajo la poderosa mano de Dios, para que él los exalte a su debido tiempo.

Naturaleza divina

Todo esto lleva al segundo volumen de la historia de Dios...

Su Exaltación (Su divinidad)

La primera parte es Su Resurrección

¡Por eso estamos aquí hoy! Creemos que Él no está en la tumba...

¡Él resucitó! Tres días después de haber sido colocado en esa tumba prestada, la piedra fue removida sobrenaturalmente, no para venir a nosotros sino para que nosotros viniéramos a Él. ¡Tú y yo PODEMOS ser parte de la Historia de Dios!

La segunda parte es que caminó en la tierra durante 40 días y fue visto por 500 testigos presenciales.

Jesús en la carne era omnipresente, lo que significa que estaba presente en todo el universo, pero durante Su tiempo en la tierra, eligió limitarse a los confines de un cuerpo humano. ¡Y en la ascensión, estas autolimitaciones terminaron!

La tercera parte del segundo volumen de la historia de Dios es que Jesús ahora está sentado en el Cielo.

Efesios 2:6 y también junto con él nos resucitó, y asimismo nos sentó al lado de Cristo Jesús en los lugares celestiales,

¡Está terminado! ¡Su obra está completa, Su sangre es suficiente! ¡Tienes al Espíritu Santo en tu corazón!

La cuarta parte de la Historia de Dios aún no ha ocurrido, y es que ¡Él va a regresar!

¡Él está vivo! ¡Va a regresar por Su novia, Su iglesia, por ti y por ti! ¡Exhorta!

Tú y yo suplicamos

Aquellos que quieran ser parte de la historia de Dios deben seguir el mismo camino estrecho.

Antes de ser salvos debemos reconocer nuestro pecado.

Debemos ser honestos porque no podemos hacer esto por nuestra cuenta.

No podemos lograrlo por nuestra cuenta, no podemos vencer por nuestra cuenta...

Necesitamos compartir su humildad... ¡necesitamos rendirnos!

Es humillante reconocer que no puedes salvar tu alma. Es humillante entregar tu vida, voluntad, deseos y sueños a Jesús.

Pero tú y yo sabemos que si se nos deja a nuestra suerte, destruiríamos todo.

Pero si nos apartamos de nuestro pecado, podemos ser parte de una historia más grande. La Historia de Dios en nuestras Vidas.

Si quieres compartir su exaltación, debes compartir su humildad.

Filipenses 3:10 a fin de conocer a Cristo y el poder de su resurrección, y de participar de sus padecimientos, para llegar a ser semejante a él en su Muerte.

Miremos dos estudios de personajes.

Primer estudio: Judas Iscariote

Uno que Jesús eligió; Administraba el dinero; Traicionó a Jesús por 30 piezas de plata.

Identificó a Jesús ante los romanos con un beso de traición en el Jardín

Mateo 27:3-5 Cuando Judas, el que lo había traicionado, vio que Jesús había sido condenado, se arrepintió y devolvió las treinta monedas de plata a los principales sacerdotes y a los ancianos. <sup>4</sup> Les dijo: «He pecado al entregar sangre inocente.» Pero ellos le dijeron: «¿A nosotros qué nos importa? ¡Allá tú!» <sup>5</sup> Entonces Judas arrojó en el templo las monedas de plata, y después de eso salió y se ahorcó.

Y arrojando las piezas de plata en el templo, salió y se ahorcó.

Sintió culpa y remordimiento. Se ahorcó

Si hubiera esperado solo un día más... ¡el domingo estaba llegando!

Si estás en Cristo, estás justificado, la ira del Padre fue satisfecha en Cristo. Jesús tomó nuestra pena, la muerte.

Muchos de nosotros somos como Judas. Dejamos que la vergüenza y la culpa nos lleven a la muerte.

Nos castigamos a nosotros mismos por todos nuestros errores... pero hay PODER en la sangre y has sido justificado. No tienes que dejar que la vergüenza y la culpa te lleven a la muerte. ¡Jesús murió por ti!

#### Segundo Estudio es Simón Pedro

Jesús lo eligió

Similar a Judas, enseñanzas, milagros, de Jesús.

Pecó de la misma manera que Judas

La traición de Judas fue motivada por la avaricia.

La traición de Pedro fue motivada por el miedo.

El mismo pecado. Negó a Cristo tres veces, dos resultados diferentes.

Uno se ahorcó, el otro se convirtió en el líder de la iglesia!

Juan 21:1-13 (RVC) Después de esto, Jesús se manifestó otra vez a sus discípulos, junto al lago de Tiberias; y lo hizo de esta manera: <sup>2</sup> Estaban juntos Simón Pedro, Tomás, conocido como el Dídimo, Natanael, el de Caná de Galilea, los hijos de Zebedeo, y otros dos de sus discípulos. <sup>3</sup> Simón Pedro les dijo: «Voy a pescar.» Ellos le

dijeron: «También nosotros vamos contigo.» Fueron, y entraron en una barca; pero aquella noche no pescaron nada. 4 Cuando ya estaba amaneciendo, Jesús se presentó en la playa; pero los discípulos no se dieron cuenta de que era Jesús. 5 Y él les dijo: «Hijitos, ¿tienen algo de comer?» Le respondieron: «No». 6 Él les dijo: «Echen la red a la derecha de la barca, y hallarán.» Ellos echaron la red, y eran tantos los pescados que va no la podían sacar. 7 Entonces el discípulo a quien Jesús amaba le dijo a Pedro: «¡Es el Señor!» Y cuando Simón Pedro oyó que era el Señor, se puso la ropa (porque se había despojado de ella) y se echó al mar. 8 Los otros discípulos vinieron con la barca, arrastrando la red llena de pescados, pues estaban como a doscientos codos de la orilla. 9 Al descender a tierra, vieron brasas puestas, un pescado encima de ellas, y pan. 10 Jesús les dijo: «Traigan algunos de los pescados que acaban de pescar.» 11 Simón Pedro salió del agua y sacó la red a tierra, llena de grandes pescados. Eran ciento cincuenta y tres, y a pesar de ser tantos la red no se rompió. 12 Jesús les dijo: «Vengan a comer.» Y ninguno de los discípulos se atrevía a preguntarle: «¿Tú, quién eres?», pues sabían que era el Señor. 13 Entonces. Jesús tomó el pan y les dio de él, lo mismo que del pescado.

#### Pedro reflexionando

¡Pedro saltó del bote y nadó hacia Jesús! ¡Dios está buscando una generación de personas dispuestas a verse desordenadas y desesperadas por llegar a ÉI! Antes de la exaltación hay humildad.

### Súplica

Tenemos una elección que hacer. Creer o negar, rebelarse o arrepentirse seguir huyendo o correr hacia Él, vivir o morir

¡La elección es nuestra hoy!

Si no crees que Él es quien dijo ser, estás perdiendo tu tiempo.

Pero si, Jesús es quien dice ser, pero si salió de esa tumba, pero si conquistó la muerte... no hay nada más significativo, más importante que debamos hacer con nuestras vidas que vivir para Jesús y ser parte de la Historia de Dios!